



MARZO | 16 | 2024

En Arauca, la Delegación de Gobierno con el ELN escucha las propuestas de las comunidades que quieren aportar al proceso de paz que se adelanta con este grupo.

Este sábado 16 de marzo, los Delegados del Gobierno Nacional para la Mesa de Diálogos de paz con el ELN, Rosemary Quintero, Adelaida Jiménez, Rodrigo Botero, Orlando Romero, el Senador Iván Cepeda y la jefa de la delegación Vera Grabe, viajaron hasta Arauca para atender la invitación hecha por el gobernador, Renson Martínez Prada, con el fin de conocer sus inquietudes, hablar de los retos del departamento de cara al proceso que se adelanta con este grupo, y presentar sus propuestas que espera contribuyan a la consolidación de la paz que adelanta el Gobierno del presidente, Gustavo Petro.

Este encuentro, al que también asistieron como observadores de las fuerzas militares y de policía el Capitán Roberto Bonilla, el Coronel Fabián Cristancho y el Coronel José Manuel Álvarez tuvo como propósito además de atender las inquietudes, realizar pedagogía frente al proceso que se adelanta con el ELN. Vera Grabe, jefa de la Delegación de Gobierno para la Mesa de Diálogos, expresó: “venimos a contar los avances del proceso, la importancia del proceso que llevamos con el ELN, y en el marco de la paz total plantear la necesidad de que esté protegida la sociedad civil, que salga del conflicto y llamar también a que cese el enfrentamiento entre los grupos”.

Por su parte el gobernador del departamento, Renson Martínez Prada, manifestó: “tenemos gran expectativa que alrededor de la negociación que se está realizando con los dos grupos armados podamos enviar un mensaje no solo a ellos sino al país, para que se respete la vida de la población civil en el departamento de Arauca”.

Durante la jornada el gobernador reconoció los logros que han dejado los procesos de paz para el departamento, indicando que han disminuido los homicidios y los secuestros: “En el mes de febrero no tuvimos un solo homicidio en el departamento de Arauca con respecto al año anterior”.

Para la Delegación de Gobierno es importante recoger las necesidades, demandas y propuestas de territorios como Arauca, que históricamente han sido vulnerados por las violencias armadas.

El esfuerzo del gobierno del cambio, para consolidar la paz, pone en el centro a las comunidades que se traduce en la territorialización de la paz, materializando de manera efectiva los acuerdos logrados en las Mesas con los diferentes actores armados, articulando y canalizando la acción institucional con inversión social, que genere condiciones para la superación de las violencias y garantías de no repetición.